

PRESSEMITTEILUNG

PM Veranstaltung am 30. Juni 2010 im Haupt- und Landgestüt Marbach

PM-Brennpunkt: Ethik im Pferdesport mit Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch

 Marbach, 28. Juni 2010 (PM/HuL). Sowohl der Pferdesport als auch die Gesellschaft unterliegen einem ständigen Wandel. Wie sich die Pferdehaltung, der Umgang mit dem Pferd und vor allem die Einstellung zum Pferd im Laufe der Geschichte geändert haben, wird am 30. Juni im Rahmen einer Veranstaltung der Reihe PM-Brennpunkt behandelt. Im Vorfeld der „Marbach Classics“ diskutieren namhafte Experten mit Agrar-Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch im Haupt- und Landgestüt Marbach darüber, ob es mit der Moral im Pferdesport bergab geht oder ob es den Pferden heute besser geht denn je.

Das Einführungsreferat zum Thema „Ethik“ hält Professor Sabine Döring vom Philosophischen Seminar der Universität Tübingen. Neben Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch außerdem auf dem Podium: Reitmeister Martin Plewa, Leiter der Westfälischen Reit- und Fahrschule, Hans Riegler, ehemaliger langjähriger Oberbereiter der Spanischen Hofreitschule in Wien, sowie Dr. Dominik Burger vom Schweizerischen Nationalgestüt Avenches. Die Moderation hat Stefan Krawczyk. Untermalt wird die Diskussion mit Filmbeiträgen aus der Marbacher Historie.

Die Veranstaltung beginnt am 30. Juni um 17 Uhr und kostet 5 Euro für PM und 10 Euro für Nicht-PM. Infos und Anmeldung: jschaefers@fn-dokr.de.